
東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 副会長  名前 石川 大介 

 

【1年間の委員会活動報告】 

新型コロナウイルス感染拡大の影響は、東三５にももれなく影響を与え、東

三河の結束を深めるための東三河ナイト、ＪＣカップ東三河予選の２つの事業

が中止となりました。そんな中でも、東三河の飲食店のためのクラウドファン

ディング事業、ＪＣプログラム４回の実施、防災事業の実施など、コロナ禍で

あっても何か活動をできないかと役員はじめメンバー全員で悩んだ一年でした。 

 特に東三５全体会議においては、リモート開催にもかかわらず、意見が積極

的に飛び交い、東三５メンバーにおいては、この会議を通じて結束を深めるき

っかけになったと振り返ることができます。 

 それぞれの事業の精度については、コロナ禍にあるため正確に測ることはで

きないと考えていますが、次につながる事業が実施できたと考えます。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 東三５はルールがほとんどその年の役員会によって決められます。コロナが

言われ始めてからは、本当に手探りで、役員会・全体会議だけをとっても、ど

うするのかわからないままみんなで意見を交わしました。その渦中に身を置い

たことは、自分の中で、常に考え、どうすれば正解に近づくのかという考察・

行動につながり、これからの活動につながる素晴らしい経験ができました。 

 

・反省点 

 特にありません！ 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 東三５に出向しましょう！東三５はおもしろい。これはただ楽しい、という

だけの意味ではありません。東三河という地域は、こんなにも広いのか、こん

なにもいろんな人がいるのか、それを実感することは、ＪＣだけに関わらず、

これからきっと役に立ちます！ 

 



【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 東三５をもっと意味ある団体にするために、積極的な議論をする場にして下

さい。東三５はもっと大きな可能性を秘めています。東三河には、海も山も川

も、野菜も肉も花も、神社もお寺もテーマパークも、なんでもあります。東三

河を一つの地域として考え、活動しようと思ったとき、素晴らしい実績を生む

ことができるのではないかと考えています。「東三５はサロン」と呼ばれた時代

もありました。しかし、ＬＯＭの垣根を越え、もっと大きな広がりある活動を

考えた時、東三５はそれを可能とする場所になります。 

 東三５を重要な位置づけと考え、活動してもらうことを切に願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 委員  名前 小林 功 

 

【1年間の委員会活動報告】 

コロナウィルスの影響により参加できませんでした。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

コロナウィルスの影響により参加できませんでした。 

 

 

・反省点 

オンラインでも積極的に参加すれば良かった 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

コロナは怖い 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

コロナが落ち着いたら是非会いましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020年度出向報告 

 

役職 小幹事   名前 杉浦友康 

 

【1年間の委員会活動報告】 

コロナのためあまり参加できませんでした。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

近隣のＪＣメンバーと知り合うことが出来ました。 

・反省点 

コロナの影響であまり参加できませんでした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

豊川だけでなく近隣のＪＣメンバーとの意見交換は大事 

近隣ＪＣと連携して東三河を盛り上げて、豊川市の街作りにつなげていく事が必要

ですのでぜひ出向してください。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

東三河ひとつ実現してください 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 委員  名前 杉本浩伯 

 

【1年間の委員会活動報告】 

家族会への参加 

ＶＭＶセミナーへの参加 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

東三河 5ＪＣメンバーとの繋がり 

 

・反省点 

もう少し積極的に各地会議へ参加すべきでした。 

 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向先の中では１番身近で気軽に出向できる場所かと思います。 

是非出向してみてください。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向するからには積極的に参加してください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 小幹事  名前 杉本 考優 

 

【1年間の委員会活動報告】 

全体委員会に出席 

愛する店ドットコムの協力店舗の挨拶回りに同行 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

今まで同じ委員会メンバーになった事の無かった LOMメンバーと親交を深め

る事が出来た。 

 

・反省点 

小幹事という役職を与えて頂いたにもかかわらず、あまり積極的に活動にコ

ミットできませんでした。石川副会長には申し訳ない事をしたと反省をしてお

ります。会議においても指名されると少し頭の整理が追いつかないままに曖昧

な発言をしてしまい、準備と読み込みの甘さを痛感致しました。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

自分が入ったのが豊川 JCで良かったと実感しました。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 豊橋 JCの方たちと懇親会を楽しむ場合は気を付けた方が良いですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 委員  名前 小林 宗平 

 

【1年間の委員会活動報告】 

積極的に参加し、学びを得た！ 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

東三５は設えが雑な点が多いと感じたが、東三を良くする姿勢が感じられた。 

 

・反省点 

石川副会長のクラウドファンディングを止められなかったこと。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

東三河は一度は出向するべきである。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

東三河 5JCにこそ、成長のヒントがある。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 なし  名前 長木 彰範 

 

【1年間の委員会活動報告】 

・全体会議 

・東三５事業参加 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

・東三河全体を一つとして考えることは、時勢に乗った会だと感じました。生

活圏域も近いメンバーが集まることで、東三河を自分ごとと考える機会が多く、

地域を見直す、いい切っ掛けになりました。 

・反省点 

・こんな時だからこそ出来る事を、東三 5でも考えて行動することが出来たの

ではないかと反省しています。 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

LOM の枠を超えて活動する団体としては最小で最も身近なのが、東三５です。仕

事やプライベートでも面識のある人間が多くいると思いますし、活動が東三河

県内で行われるので、出向しやすいと思います。同じ地域で頑張っている、青

年経済人と仲間になれる団体だと思いますので、是非出向してみて下さい。 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

最近の課題である、東三 5の在り方について、今後どうしていくのかを話し合

う事が今年は出来ませんでした。メンバーのサロン的な集まりにするのか。5LOM

で東三河の課題について討論し、積極的に事業をうっていく団体にするのか。 

正解はないと思いますが、団体の目的は明確にした方がいいと思います。 

東三 5 が、好きだというメンバーもたくさんいます。これからも素晴らしい団

体であり続ける為に、色々話し合って頂けると良いと思います。 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：東三５ＪＣ広域問題研究会 役職：委員   名前 山口 佳秀 

 

【1年間の委員会活動報告】 

全体委員会、ＶＭＶ 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

東三河地域内ということで身近に交流が出来、仲間が増えました。 

 

・反省点 

 なかなか多く参加出来ない状況ではあった為、事業内容に理解を深めること

が出来なかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 身近に他ＬＯＭのメンバーの方と知り合うことが出来るので是非参加してみ

てください。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 自分の考えを持って活動するとより楽しく参加出来ると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職   名前 彦坂 良太郎 

 

【1年間の委員会活動報告】 

 把握できておりません。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

新型コロナウイルスの影響で全く参加できませんでした。LINE等で他の出向

者の動向や盛り上がりを拝見し、東三河のチームも一丸となって盛り上がった

いたことが得たことです。 

 

・反省点 

 出向したにも関わらず全く参加できなかったことです。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 LINEグループで盛り上がりを見ている中では、非常に楽しく行われていまし

た。参加する事で他 LOMメンバーにも出会えますし近隣での良い出会いを求め

る方はおススメかと思います。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 出向する場合は、きちんと参加できる体制を取れないとほぼ意味がありませ

ん。 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 
 

役職 委員  名前 山田 真之介 

 

【1 年間の委員会活動報告】 

本年度は、コロナ渦のため十分な活動ができなかった中、石川副会長は、「今で

きること」を考え、積極的に活動していた。 

 

主な事業は、 

・東三河応援のクラウドファウンディング 

・家族会 

・カエルキャラバン 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 いろんな考えの方を見ることができた。 

 



・反省点 

 懇親会は参加しなかったので、交流関係は非常に少なかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

豊川を代表して出向してくださる副会長を支えることを意識して欲しいです。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向は大変か大変じゃないかは、すでに論点ではありません。 

出向全般に言えることですが、いろんな出会いとチャンスがそこら中に転がっ

ています。誰もが自由にいただけるチャンスを活かしてください。 

限られた青年会議所生活を、自らの意思で価値あるものにしてください 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 委員 名前 松山 剛大 

 

【1年間の委員会活動報告】 

東三河５ＪＣの各事業への参画 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 東三河４ＬＯＭの方との交流が出来た事 

 

・反省点 

 特になし 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

特になし 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

・東三河５ＪＣはとても楽しい場所なので、皆さん出向してみて下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 
 

役職 無し 名前 山本 恵介 
 
 
【1年間の委員会活動報告】 
 
 コロナの為一度も出席しませんでした 
 
 
【出向して得た事並びに反省点】 
・出向して得た事 
 
 出席してない為無し 
 
 
・反省点 
  
 出席してない為無し 
 
【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 
 
 特になし 
 
 
 
 
【今後出向するメンバーに伝えたい事】 
  
 出席した方が学びがあるかもしれません 
 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 委員  名前 田原 嵩大 

 

【1年間の委員会活動報告】 

コロナ禍においてあまり事業もできませんでしたが、 

イザカエルキャラバンという防災事業が、コロナも含めた防災意識の向上へと

つながり、多くの学びを得ることができました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

他の LOM との交流がとても多く増えました。 

 

・反省点 

初見の方との ZOOM はなかなか厳しく、伝え方の工夫が必要であった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

豊川青年会議所の考え方、制限等にとらわれず、東三河がひとつとなり、 

ともに喜びを感じられる仲間が増えます。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

個性派が多く、豊かな発想に戸惑うこともあります。でも楽しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 委員  名前 片岡 秀貴 

 

【1年間の委員会活動報告】 

1年間の活動はコロナウイルスの影響により制限され、集まっての活動が難し

い中でしたが、zoomで出来る限りの可能な範囲で活動が出来たと思います。

自分も参加しやすく活動が出来ました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

今年卒業する東三河 5JCの仲間と交流を深めることができた。 

 

・反省点 

 zoom会議が多かったのでもっと同じように出向しているメンバーを誘って

LOMの出席率を上げればよかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 東三河 5JCは活動範囲も東三河ですので比較的に出向しやすいと思います。 

 まだ出向した事が無く、今年出向されなかったメンバーの方も是非、初めて

の経験として出向してみるといいと思います。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 東三河 5JCに仲間を作ることができるので是非とも参加してみて欲しいです。

また、卒業年に参加することも、他 LOMの卒業生に会えて卒業してからも繋

がりを作る、いいきっかけになると思います。 

 

 

 

 

 

 

 



東三河５ＪＣ 

2020 年度出向報告 

 

役職 なし  名前 後藤陽介 

 

【1年間の委員会活動報告】 

 今年は全然いってなかったのであまり活動内容はわかりませんが、会員交流

委員会を中心として地元に根付いた活動を行っていたと思います。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 地元のＬＯＭメンバーとの交流をすることができた。 

 

・反省点 

 今年は参加する機会があまり作れなかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 一番気軽に参加できる出向だと思います。開催も遠くても田原なのでその日

に行くことを決めても参加できます。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 自分らしく出向してきてください！みんな仲良くしてくれます。 

 
 


